

Ein unvergessliches Sommerfest bei den "Schlosszwergen"

Am 28.06.2025 durfte die Kita "Schlosszwerge" einen wunderschönen Tag voller Freude, Gemeinschaft und Spaß feiern – unser Sommerfest! Es war ein echtes Highlight für Kinder, Eltern, Erzieherinnen und alle, die dabei waren.

Der Tag war gefüllt mit vielfältigen Mitmach-Stationen, die von unseren engagierten Erzieherinnen vorbereitet wurden. Auch die Feuerwehr, das Deutsche Rote Kreuz und der Schützenverein waren mit spannenden Aktionen dabei.

Danke auch, an Familie Deiseroth die mit ihrem Eiswagen vor Ort waren. Der „SKFV“ hatte schon vor dem Fest für jedes Kind einen Gutschein für eine Kugel Eis verteilt. Danke dafür!

Ein weiteres Highlight war das reichhaltige und leckere Buffet, das von den Eltern unserer Kita liebevoll zubereitet wurde. Es gab eine große Auswahl an köstlichen Speisen, die den Tag noch angenehmer machten.

Wir möchten uns herzlich bei allen Eltern, dem Elternbeirat und den vielen Helfern bedanken! Besonders freuen wir uns über die großzügige Spende, die es uns ermöglicht, neues Spielzeug für die Kinder anzuschaffen.

Ein großes Dankeschön geht auch an den TSV und unserem Bürgermeister Julian Kempka für den Verkauf der Getränke – ohne die tatkräftige Unterstützung wäre dieses Fest nicht möglich gewesen.

So eine Veranstaltung lebt vom Zusammenhalt und der Gemeinschaft – wir sind sehr dankbar, dass wir einen so schönen Tag erleben durften.

Herzliche Grüße,
Das Team der Kita "Schlosszwerge"



(Text: L.Steinbauer/Foto: S.Lass)